

Contents

المحتويات

Articles	5	دراسات
Belgacem Krissaane Deliberative Democracy According to Habermas: Between the Demand for Consensus and the Reality of Civil Disobedience	7	بلقاسم كريسان الديمقراطية التداولية عند هابرماس: بين مطلب الإجماع وواقع العصيان المدني
Farouk Tahri The Concept of Total Institution According to Erving Goffman: Power, Mortification, and Resistance	23	فاروق الطاهري مفهوم المؤسسة الشمولية عند إرفنج غوفمان: السلطة، الإماتة والمقاومة
Mohamed Hedi Omri The State of Exception and the Homo Sacer According to Giorgio Agamben	43	محمد الهادي عمري حالة الاستثناء والإنسان المستباح عند جورجيو أغامبين
Taoufik Faizi Truth or Hope: Philosophy, Literature, and the Value of Irony in Richard Rorty's Neo- Pragmatism	59	توفيق فائزي الحقيقة أو الأمل: الفلسفة والأدب وقيمة التهكم في براغماتية ريتشارد رورتي الجديدة
Mekki Saadallah Andalusian Nostalgia: Its Archaeology and Ego in the Mirror of its Past	81	مكي سعد الله النوستالجيا الأندلسية: مقارنة في حفريات المصطلح وتمظهرات الأنا في مرآة ماضيها
Ahmed Daboubi Giambattista Vico and Event Hermeneutics	109	أحمد الدبوبي جيامباتيستا فيكو وتأويلية الحدث

Translated Papers 129 ترجمات

- Margaret Canovan 131 مارغريت كانوفان
On Being Economical with the Truth: Some Liberal Reflections
ترجمة: مايكل مدحت يوسف
عن الاقتصاد في التعامل مع الحقيقة:
بعض التأمّلات الليبرالية

Book Reviews 155 مراجعات الكتب

- Tarek Azizeh 157 طارق عزيزة
Book Review: مراجعة كتاب:
The Populist Century: History, Theory, Critique
by Pierre Rosanvallon قرن من الشعبوية:
التاريخ والنظرية والنقد
لبيير روزانفالون
- Ghazwan Arslan 167 غزوان أرسلان
Book Review: مراجعة كتاب:
The Poverty of Theory: Interrogating Cultural Studies
by Wahid Ben Bouaziz بؤس النظرية:
مساءلات في الدراسات الثقافية
لوحيد بن بوعزيز